Del 17 al 25 de Febrero de 2004 - Num. 566

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López-Precio: 1 euro.

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha acuerda presentar un recurso de inconstitucionalidad contra la Ley del Sector Ferroviario

Gil: "La aplicación de la Ley Ferroviaria supondría la desaparición de seis líneas de tren"

El Consejo de Gobierno ha acordado presentar un recurso de inconstitucionalidad contra la Ley del Sector Ferroviario, de noviembre de 2003, y facultar al Gabinete Jurídico para su interposición. Según explció el consejero de Obras Públicas,

Alejandro Gil, los motivos por los que el Ejecutivo autonómico ha decidido presentar este recurso son que la aplicación estricta de la Ley del Sector Ferroviario supondría la desaparición de seis de las ocho líneas de tren convencional que existen en

Castilla-La Mancha, así como el cierre de dos tercios de las 85 estaciones de la región, como las de Hellín (Albacete), Daimiel (Ciudad Real), Tarancón (Cuenca), Sigüenza (Guadalajara) o Torrijos (Tole-(Pag. 6)



Zapatero se compromete con el AVE por Tomelloso y Aznar visita esta ciudad el lunes (Páginas 6, 14 y Editorial)

Las Cortes regionales comienzan su nuevo periodo de sesiones



"La Mancha es ancha y existe"

El vicepresidente regional, José María Barreda, junto al alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, colocó en esta localidad de gran tradición cervantina la primera piedra de la 'Ruta de Don Quijote', que será el co-rredor ecoturístico más extenso de Europa, con "mil kilómetros para mil ideas".



Llega la alegría del Carnaval

Durante estos días, los castellano-manchegos disfrutan de sus fiestas de Carnaval, una celebración de histórico origen que en los últimos tiempos ha tomado un gran auge, llenando las calles de la mayoría de los pueblos y ciudades de disfraces, máscaras callejeras, desfiles de carrozas y comparsas, murgas y chirigotas y, en definitiva, alegría, diversión y al-(Suplemento interior)



Economía

12,1 millones para modernizar la red de oficinas del Sepecam

La Consejería de Industria y Trabajo invertirá 12,1 millones de euros en los próximos cuatro años para la modernización de la red de oficinas del Sepecam. (Pag. 38)

Sociedad

Las operadoras de telefonía móvil deben informar sobre su nivel de servicios

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, presentó la campaña publicitaria para los consumidores de telefonía móvil en la que se difunden sus dere-(Pag. 35)

Cultura

La Semana de Música Religiosa de Cuenca se celebrará en abril

Presentada en Madrid la XLIII edición de la Semana de Música Religiosa Cuenca.



(Pag. 37)

Albacete

El polígono de Campobello tendrá un nuevo acceso (Pag. 7)

Ciudad Real

Obras Públicas invertirá 129 millones en la provincia (Pag. 8)

Cuenca

Roldán presentó el proyecto "Cuenca, ciudad digital" (Pag. 32)

Guadalajara

Proyecto para que el Palacio del Infantado sea subsede del Prado (Pag. 33)

Toledo

Saiz señala que 2003 ha sido el año de consolidación de la Oficina de Congresos (Pag. 34)